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P6 本港
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令人鼓舞
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昨日凌晨巴黎奧運
女子重劍個人賽看得非
常刺激緊張，就算是凌晨

時候起身看比賽也非常值
得，恭喜香港劍擊運動員江旻憓能夠獲
得奧運金牌，一句「我終於冇輸啦」，
必定成為香港人金句！

江旻憓的成功，我們眾人看到的是
幾分鐘的刺激，但其實背後是她長年的
努力，有着多方面的原因和努力。

香港每一個人都見到，江旻憓持續
多年的努力，在「失敗」過後（其實她
已經非常成功）仍然努力訓練，持之以

恒，不斷努力提升自己的技術和表現，
終由「世一」變成奧運金牌女劍后。

談到香港的運動員，想必會記得
1996年李麗珊奪得奧運滑浪風帆金牌時
的金句：「香港運動員唔係垃圾！」今
天香港的運動員，張家朗、江旻憓、何
詩蓓逐一告訴我們，香港運動員絕非垃
圾，而是我們香港人的寶貝！

這一面金牌，對香港的意義非常重
大！因為不論從什麼方面來看，香港確
實輸了幾年，輸得很徹底，但在這年多
兩年，香港開始轉為平穩，有所好轉。
現在也是時候贏回來了，確實令人鼓舞！

有詐騙集團設局開設虛假的加密貨幣
找換店，再訛稱高價收購加密貨幣，實則
誘使受害人到其找換店以「練功券」假鈔
交易騙走加密貨幣。警方於上周五至周六
（26日至27日）展開代號「映雪」的執法行

動，以涉嫌「串謀詐騙」及「行使或保管
偽製紙幣」罪拘捕4名男子，當中兩人未成
年，最小年僅14歲。連同警方早前行動，
案件合共拘捕14人，至少涉及12宗同類案
件，騙款總值超過1,100萬元。
警方商業罪案調查科訛騙組總督察羅

婉珊昨日表示，涉案詐罪集團訛稱高價收
購加密貨幣，待受害人前往其預設的找換
店交易時，騙徒會展示一疊疊用保鮮紙包
好的1,000元面額假鈔，待受害人將加密貨
幣轉賬後，騙徒又以不同藉口推遲付款，
或以「練功券」交易並禁止對方即場驗
鈔。

「練功券」呃走加密幣 拘4人最細14歲

■警方在案件中檢獲一批練功券。

■老撾首都萬象。 資料圖片
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行政長官李家超率領政府官員及
多位商界、創科界代表昨午抵達老撾
首都萬象，展開訪問東盟三國老撾、
柬埔寨和越南的行程。李家超表示，
此行主要有三個目的，包括加強政府
層面溝通、介紹香港經濟發展和機
遇、繼續爭取香港加入「RCEP」
（區域全面經濟夥伴關係協定）；推動
香港與東盟國家的經貿往來；推進旅
遊、教育與青年等範疇交流。
李家超出發前在機場發表講話時

表示，這次到訪的老撾、柬埔寨和越
南三國人口加起來達到1.2億，是一
個龐大的市場和商機，亦帶領30多
位不同界別的高級別代表，他們來自
包括工商、金融、運輸、物流、創科
和旅遊等。
李家超說，這次訪問有三個目

的，第一，增強政府層面的溝通和聯
繫。他會與當地領導人會面，介紹香
港的經濟發展和機遇，亦會繼續爭取
他們支持香港加入RCEP；第二，推
動不同地方的經貿往來。會介紹香港
作為「超級聯繫人」和「超級增值
人」的角色，將香港可以提供的，例
如專業服務、經驗、人脈網絡，以及
如何帶領他們既可以享受香港機遇，
亦可以進入內地市場等；第三，亦會
推進人文交流，包括旅遊、教育、人
才和青年等。
李家超一行昨日傍晚抵達萬象機

場，晚上出席了中國駐老撾大使方虹
所設的交流餐敘。李家超感謝大使館
方面為這次訪問作出悉心安排，以及
對在老撾的港人和投資港企一直的關
心和協助。根據行程安排，李家超
29日將與當地政商界領袖會面，並
到訪當地學校、企業和鐵路項目。

記者昨日中午乘坐荃灣線前往太子站，
列車上已聽到廣播提示乘客觀塘線太

子至何文田站的服務暫停。到達太子站
時，記者發現轉乘前往觀塘線何文田方向
的月台被圍欄圍起，站內不同地方均布置
有如何轉線的指示牌，各月台亦有多名職
員手持前往荃灣線或屯門線的資訊牌，指
導乘客前往不同方向月台轉車或出站。不
時有從荃灣線或觀塘線列車落車預備轉車
的市民，向職員查詢如何轉線。
乘客阿May表示，她從將軍澳出發，

打算和一班朋友前往油麻地站，但事先沒
留意觀塘線部分服務暫停，她形容下車後
感覺很混亂，不知道要去哪個月台轉車，
就連晚些回程時也不清楚要如何搭地鐵回
家，但指現場有不少工作人員可以詢問。
與10歲兒子準備到會展逛動漫電玩節

的鍾先生則說，日前已獲悉觀塘線部分車
站會暫停服務，原本打算經由太子站前往
九龍塘站轉搭東鐵線前往會展站，但看到
太子站有很多人分批前往各月台，於是打
算直接由荃灣線搭至金鐘站轉線，並估計
「時間應該差不多。」
另一乘客姚女士原本打算由彩虹站直

接乘車到油麻地與友人約會，昨日需要在
太子站落車轉乘荃灣線。她指事先雖知道
觀塘線部分服務暫停的消息，但不清楚是

太子站之後的站也停止服務，因此未有提
前出門，預計會遲20分鐘。

逾500工程人員更換承載電纜

港鐵車務營運及本地鐵路總管李婉玲
表示，昨日早上車站運作大致暢順，列車
服務可配合需要，港鐵及九巴提供的兩條
免費巴士線亦運作暢順。她指由於太子站
是荃灣線和觀塘線的唯一轉車站，昨日早
上太子站人流相對較多，港鐵已實施人流

管理措施，但整體運作安全有序。
港鐵公司車務工程維修總管李劍雄昨

晚表示，逾500名工程人員於昨日凌晨收
車後隨即進行工程，包括更換承載電纜的
金屬吊架及其他隧道設備等，工程至昨晚
已進入尾聲。工程完成後亦要進行安全檢
測，包括測試不同的信號系統、架空電
纜、配電系統等，亦要用不載客列車作安
全測試，目標是今早觀塘線首班車起恢復
正常運作。

港鐵觀塘線昨日進行更新工
程，觀塘線太子至何文田站服務暫
停。港鐵安排逾千名職員在受影響
車站協助指示乘客，並安排8號及
30X免費巴士線接駁受影響乘客。
有市民指早已獲悉相關服務暫停，
認為港鐵已安排足夠人手作引導，
但亦有個別乘客指因要在太子站轉
線往油麻地站而遲到約20分鐘。港
鐵指昨日整體列車服務及車站運作
暢順；更新工程昨晚已大致完成，
觀塘線服務今早料可復常。

港鐵指整體運作暢順 乘客稱有足夠職員引導
更新工程完成 觀塘線今復常

■港鐵觀塘線部分月台昨日拉起圍欄，有職員在場協助巿民。

■港鐵職員協助巿民轉線乘車。
■港鐵更換承載電纜的金屬吊架及其他隧
道設備。 港鐵供圖




